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大气污染治理各单位晒进度

主干道每小时洒一次水
今年初，我市成立大气污染防
治工作领导小组，领导小组办
公室 5 月成立。昨日，领导小
组办公室召开第一次联席会
议，相关成员单位纷纷在会上
晒进度、晒目标。
郑州报业集团记者 侯爱敏 黄盈

2013年，我市拆改燃煤锅炉
532 台。目前，市区燃煤锅炉共
计 114 台，今年将完成燃煤锅炉
拆改任务92台，截至目前，已完成
18台锅炉拆改。市环保局确定的
拆改计划为，6月底前拆改20台，
第三季度拆改40台，10月底前供
热用燃煤锅炉全部拆改，12月底
前生产性锅炉全部拆改完毕。

为满足锅炉拆除后的供热
需求，解决锅炉拆改单位的后顾
之忧，新密裕中电厂、泰祥电厂、
国电荥阳三大“引热入郑”工程
目前正在加快推进。热力公司
表示，目前新密裕中电厂已开工
建设。枣园热源厂煤改气工程、
北郊热源厂新建工程11月15日
具备运行条件。预计到今年供

热季，我市将新增供热面积将超
过 2000 万平方米，满足锅炉拆
除单位供热需求。

记者从昨日会上获悉，我市
大气污染防治工作已建立信息
联络制度和周报制度，每周四下
午成员单位向办公室报送本地
区本部门大气污染防治进展情
况、典型经验和问题建议。

目前，我市建成区内各类建
设工地共670项，其中房屋建筑工
程439项，市政工程115项，拆迁工
程67项，轨道交通工程49项。市
建委相关负责人昨日介绍，今年以
来因为环保不达标，我市建筑工地
已实施财政扣款16项共160万。
此外，还试点采取专业检测仪对建
筑工地的PM2.5、PM10进行现场
检测，一旦超标自动报警，并推出
33个标准化样板示范工地，向全
市模式化推广。

市轨道交通工程相关负责
人承诺，在地铁一号线2期工程、
二号线1期工程、四号线、五号线
工程施工期间，将设立专门督察
小组检查扬尘，将扬尘治理记入
施工单位履约信誉评价体系，通
过考评兑现奖惩额度。

7月15日起，市环保局组织
相关单位和人员开展大气污染
防治督导，对治理不到位的工地
或场所，实行第三方“有偿治
理”，并处罚相应责任单位。

城管局表示，为遏制道路扬
尘，洒水降尘工作已由每天3次调
整为每小时1次，次干道洒水降尘
由每天2次调整为每2小时1次。

7月底前完成现有渣土车改
装，目前规模大的工地均实现了
工地出入口硬化和加装车辆自
动冲洗设施。市内严禁区、严控
区的露天烧烤占道经营摊点200
余处基本清理完毕。另据悉，目
前我市 178 个省市重点项目中，
扬尘治理达标率达到90%。

治理扬尘污染 试点检测建筑工地PM2.5

据市交通委负责人介绍，
目前该单位所属企业现有营
运 类 黄 标 车 1648 台 ，社 会 营
运车辆共计 45865 台。截至 5
月底，市交通委已淘汰营运车
辆 388 台。

市公安局负责人在会上介
绍，目前我们已完成黄标车数据
库建设，争取在 7 月 31 日前，建
成“三环”以内黄标车限行的智
能卡口系统。

市事管局负责人也提到了

黄标车淘汰工作中遇到的问题，
目前我市公务黄标车共计 501
辆，年底前将全部淘汰，但仍有
单位的黄标车还没有封存，该局
将加强督导，对未完成任务的每
辆车罚款10万。

淘汰黄标车 第一批智能卡口8月上线

燃煤锅炉拆改 引热入郑解后顾之忧
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本报讯 17 日，省人大常委会副
主任储亚平带领部分省人大常
委会组成人员和省人大代表来
到郑州，就我市贯彻实施大气污
染防治法律法规情况及我市大
气环境总体情况进行执法检查

和调研。今后 5 年，我市将投资
462亿元用于大气污染防治。

市人大常委会主任白红战，
副主任赵武安，副市长张俊峰陪
同检查和调研。

统计数据显示，今年前 5 个

月，我市市区优良天数为 56 天，
达标率37.1％，比2013年同期提
高 19 天 ，同 比 增 长 12.6% 。
PM2.5平均浓度同比下降24%。
郑州晚报记者 裴蕾
实习生 王治

本报讯 来自宝岛台湾的“台湾
中功率调频广播电台协会大陆
访问团”今天继续在我市参观
访问。昨日上午，访问团一行
参观了郑州人民广播电台，就
今后双方开展更多交流合作达
成了初步共识。

在郑州人民广播电台，访
问团一行实地参观了电台直
播间、演播室、总控机房等地，
同时观看了反映黄帝故里拜
祖大典盛况的微型纪录片《老
外看拜祖》。郑州电台台长葛
向阳向来自台湾的广播同行

介绍了中原地区以及郑州广
播发展的现状，并就中原文化
和炎黄文化的传播、海内外华
语电台联盟协作等话题进行
了交流探讨。

台 湾 中 功 率 调 频 广 播 电
台 协 会 理 事 长 林 俊 杰 、港 都

广播电台副董事长孙国祥等
访问团嘉宾也对郑州电台在
中 原 地 区 的 影 响 力 和 郑 州
近 年 来 的 快 速 发 展 感 到 振
奋 ，对 郑 州 未 来 的 发 展 非 常
关 注 。 双 方 还 就 广 播 的 运
营 方 式 、节 目 交 流 、人 员 互

访 等 方 面 进 行 了 深 入 的 交
流 ，同 时 对 今 后 如 何 围 绕 黄
帝故里拜祖大典加强两地之
间 的 广 播 合 作 ，扩 大 世 界 华
语广播电台国际大联播的影
响进行了探讨。
本报记者
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台湾媒体访问团参访郑州电台

本报讯 昨日，德国下萨克森
州 经 济 、劳 动 与 交 通 部 部 长
奥拉夫·利兹一行 9 人到我市
访问。市委常委、副市长薛云伟
陪同访问。

奥拉夫·利兹一行了解我

市的优势产业及发展情况，双
方探讨了汉诺威市和郑州国
际陆港在欧洲、德国线路上未
来 合 作 的 可 能 性 及 合 作 内
容。下萨克森州希望通过本
次访问能够与河南省在国际

事务上展开积极合作，共同促
进中德之间的经济政治和文
化交流。

河南交通发达，物流优势明
显。而作为德国面积第二大联
邦州的下萨克森州位于德国西

北部，同样交通便利，凭借其优
越的公路、铁路和水路网成为跨
欧洲物流的枢纽。

德方在郑期间还深入考察
了郑州国际陆港项目，奥拉夫·
利兹在会谈间表达了下萨克森

州政府对陆港项目的支持，表
示非常希望郑欧班列运输线路
能够扩展到汉诺威市地区，并
愿意帮助郑欧班列在德国广泛
推广。
郑州晚报记者 徐智慧

德国下萨克森州官员来郑考察
探讨如何就郑欧班列展开合作


